



Instalan segundo túnel sanitizante en Cadereyta: La administración municipal de Cadereyta instaló un segundo túnel sanitizante para vehículos.

Levantan más de 60 toneladas de basura en Santa Catarina



Las fuertes lluvias que se presentaron la madrugada de ayer jueves dejaron más de 60 toneladas de basura, escombros, llantas usadas, muebles, objetos de plástico y vidrio, por lo que la Secretaría de Servicios Públicos de Santa Catarina llevó a cabo trabajos de desahogue en pluviales y limpieza de avenidas.

¿¿ PIDEN BAJAR NÓMINA Y QUITAR RECURSOS PARA CONSTRUCCIÓN DE PARQUES

PAN exige a San Pedro reintegrar \$50 mdp al Presupuesto Participativo

R. TOVAR Y A. RODRIGUEZ EL HORIZONTE

Con el objetivo de que no se eliminen los \$100 millones de pesos del Presupuesto Participativo para el Fondo de Emergencia de COVID-19, el PAN en San Pedro lanzó una contrapropuesta, en la cual se incluye quitar presupuesto de obras para parques y adelgazar la nómina.

Mauricio Farah, presidente del partido y regidores del mismo, señalaron que además de que eliminar el Presupuesto Participativo va en contra de la ley, estos son recursos que ejercen los vecinos en obras prioritarias como cámaras de seguridad, arreglo de drenajes pluviales, banquetas, parques, entre otros proyectos más.

"Queremos hacer una contra propuesta a todo lo que se está llevando a cabo en estos días, del Presupuesto Participativo devolver \$50 millones de pesos a esta bolsa para el COVID-19. De esta manera cumplimos con el reglamento y con la ley, que específicamente nos dice que el Presupuesto Participativo se puede disminuir más no dice no ejercer o eliminar. "Creo yo que hay muchísimas obras de este Presupuesto Participativo

Regidores panistas CALIFICAN CANCELACIÓN de partida como un 'ATROPELLO' A LA CIUDADANÍA



GOBIERNO MUNICIPAL EN LA MIRA Tanto el alcalde Miguel Treviño como los ediles afines a él, son llamados a cancelar la reasignación de recursos para el fondo del COVID-19

que incluso pudieran hacer de mucho mayor importancia que muchas de las obras municipales", comentó Mauricio Farah. Agregó que entre la propuesta también está que de las obras municipales ya asignadas se tomen \$50 millones de pesos. "Si bien recordamos ya hay asignados \$570 millones de pesos para el embellecimiento de parques y todos los proyectos que se traen de parques municipales, bueno la propuesta es tomar \$50 millones de ahí, \$10 o \$12 millones de cada parque y sumarlo a esta bolsa (Fondo COVID-19)", mencionó el presidente del PAN en San Pedro.

Y según reducción de nómina Como parte de la contrapropuesta también señaló la reducción de \$50 millones de pesos en la nómina, que en el último año ha recibido casi \$250 millones. Asimismo para una mejor supervisar y transparentar los recursos del fondo, los

regidores del PAN exigieron una comisión especial para la emergencia COVID-19, la cual estaría formada por regidores, funcionarios, ciudadanos especialistas en áreas de salud y economía para apoyar a los ciudadanos a través de un manejo óptimo y transparente para la sociedad.

De igual forma, Jesús Horacio González, senador suplente de Víctor Fuentes, exigió al alcalde Miguel Treviño, dar marcha atrás a esa acción y recortar la nómina de la administración municipal.

Además el funcionario samperino, solicitó se cancelen obras que sólo son de índole estético.

"Esta administración tiene más de \$1,000 millones de pesos de presupuesto propio, Exijo que haya un plan de austeridad por parte del gobierno y exijo que haya una reducción de la nómina, y exija también como senador suplente que se tome en cuenta a la ciudadanía antes de hacer esta cancelación del Presupuesto Participativo, y exija también un plan de suspensión y cancelación de las obras públicas que no son prioridad", sostuvo González.

¿¿ ALCALDESA CRISTINA DIAZ SE ASESORA CON GRUPO DE EXPERTOS EN ECONOMÍA

Guadalupe prepara reactivación económica, tras paro por COVID-19

REDACCIÓN EL HORIZONTE

Con el fin de reactivar la actividad económica del municipio de Guadalupe, la alcaldesa Cristina Díaz Salazar, instaló ayer un grupo de trabajo que se encargará de analizar dicho tema. El equipo que encabezará estas acciones lo lidera el exsecretario de Economía, Ildelfonso Guajardo.

La edil detalló que el grupo definió acciones inmediatas a fin de reactivar la actividad comercial en el municipio ante la emergencia declarada por el COVID-19.

Abundó que el próximo martes el equipo sesionará de nuevo para establecer los mecanismos que le permitan a su administración apoyar a los pequeños y medianos negocios que se encuentran actualmente en paro.

A principios de marzo, este equipo sostuvo un primer encuentro virtual con alrededor de 90 micro empresarios a quienes apoyaron suspendiendo todo por parte del municipio.

"Eso fue hace un mes, eso fue a principios de marzo, ya terminamos, está por con-

ILDEFONSO GUAJARDO encabeza el EQUIPO de especialistas que analizan los pasos para regresar a las ACTIVIDADES COMERCIALES



cluir abril y esto se prolonga, vamos a seguir tu consejo de volvernos a reunir con ellos de manera virtual y si es necesario cada 15 días o cada semana, porque a lo mejor pueden tener dudas, o preocupaciones en sus negocios", puntualizó Díaz Salazar. Durante la sesión de trabajo, que se realizó de manera virtual con el exfuncionario federal en la administración de Enrique Peña Nieto, la municipalidad refirió que el 6% de



SOSTIENEN REUNIÓN VIRTUAL

Tras mantener una plática vía Internet el grupo de expertos ofreció a la alcaldesa Cristina Díaz, gestionar créditos para apoyar a los microempresarios

que han tenido en otros países del mundo afectados por el COVID-19 para sumarlos al modelo de reactivación económica de Guadalupe.

El grupo de especialistas se ofrecieron a interceder ante Nacional Financiera (NAFIN) para gestionar créditos y revisar los convenios que tiene el municipio con las instituciones bancarias para buscar financiamientos para microempresas instaladas en la ciudad.

BREVES DE HOY

APOYA JUÁREZ A FAMILIAS DE SAN MATEO

Con el fin de ayudar a personas en situación vulnerable, el alcalde de Juárez, Heriberto Trejo, continuó con la entrega de paquetes de alimentación básica, como parte de su programa social denominado "Por ellos de Corazón".

La distribución de los apoyos se realizó ayer en la comunidad de San Mateo.

El edil además de entregar las despensas, fue acompañado por médicos quienes repusieron tulle boca y gel antibacterial a los vecinos del sector.

Este programa social es en apoyo a los más vulnerables, madres solteras, con enfermedades crónicas o capacidades diferentes y a la fecha se han beneficiado más de 4,000 familias", detalló el municipio.



EXTENDERÁ APOYOS A PROGRAMAS SOCIALES

El gobierno municipal de Apodaca que encabeza César Garza Villareal, informó que su administración continuará con los programas de apoyo a las familias que se vieron afectadas por la contingencia sanitaria, la cual de acuerdo con las autoridades federales, se extenderá más tiempo.

Durante una charla a través de Facebook con los expertos en materia laboral, Heriberto Cano y Alejandro Torre Martínez, el edil apuntó que se sigue avanzando en la entrega de apoyos a través de tarjetas de despensa, las cuales están vigentes en tanto se mantenga la emergencia sanitaria.

Añadió que desde que se activó el programa de apoyo y solidaridad "Juntos Hacemos la Ciudad", el pasado mes de marzo a la fecha se tiene una cobertura de 25,000 familias.

Caliente caliente.mx Recibe de regalo \$400

¡Lleva la emoción del Casino a todos lados!

Conoce todos los juegos que Caliente.mx tiene para ti.